

# 学校だより 亀川小

令和3年7月19日(月) 海南市立亀川小学校  
〒642-0015 海南市且来655  
TEL 073-482-1464  
FAX 073-482-9505  
http://www.kame-sho.kainan.ed.jp/

～学校教育目標～

いいちえ (しっかり学ぶ子)  
いいあせ (がんばる、たくましい子)  
いいこころ (思いやりのある、やさしい子)



## 主な行事予定

(変更になる場合もありますのでご了承ください。)

(7月)

3日(土) 地域ふれあい活動(七夕)

5日(月) 授業参観

7日(水) 校外児童会・集団下校

8日(木) 観劇

スクールカウンセラー来校日

9日(金) 観劇

16日(金) 情報モラル教室(6年)

20日(火) 1学期終業式(13時30分下校)

交通安全運動

26日(月)～28日(水)

夏の学習会(補習)

(8月)

3日(火) 夏休み英語教室

「えいごで、あそぼ」

1年生 9:00～

2・3年生 10:00～

4～6年生 11:00～

23日(月) 始業式(13時30分下校)

交通安全運動

24日(火)～30日(月) 個別面談

(9月)

1日(水) 交通安全運動

※カラーでご覧になりたい場合は、  
学校ホームページにアップしています。



## 6/2(水) 田植え体験(4年生)

総合の学習で田植え体験を行いました。泥の感触や、植え方の難しさなど、米作りのたいへんさを肌で感じることができました。米作りは天候に大きく左右されるということ、イネは今何をしてほしいかを思いやるのがいちばん大切なことだそうです。私たちは毎日口にしてのお米一粒一粒に思いをよせ、いただかなければならないことを改めて考えさせられました。こうした体験を積み重ねていくことで、お米を作っている方々に感謝の気持ちを持てる子に育ってほしいと思います。



## 6/8(火) 校区探検(2・3年生)

3年生は社会科、2年生は生活科の学習で校区を探検しました。3年生は地図に家・店・畑などコースの特徴を書き込みながら地域のことを学びました。2年生は校区でみつけたものを、大きさ、形、色、数、さわったかんじ、においにかけてメモをとりながら探検しました。



## 6/11(金) 交通安全教室(1・2・6年生)

長い夏休みを迎えるにあたり、今一度交通安全について、正しい知識を身につけるため、海南警察署の方にお越しいただきました。1・2年生は主に歩行者としての心構えを、6年生は自転車の乗り方を中心にお話がありました。自分の生活を見つめ直すよい機会となりました。学んだことを今後の生活に生かすとともに、休み期間中、特に心がけ楽しい夏休みだったと話せるよう願っています。



## 6/15(火) リコーダー講習会(3年生)

3年生はリコーダーの学習がはじまりました。リコーダーの持ち方やふき方、上手に吹くコツも教えていただきました。また、大小たくさんの種類のリコーダーを見せていただき、音色も聴かせていただきました。



## 6/10(木) KID'S 救命士(6年生)

消防士さんにお越しいただき、緊急時の通報のしかたや、心臓マッサージの仕方を教えていただきました。子どもたちは緊張しながらも、命をつなぐための訓練に真剣に取り組んでいました。



## 6/25(金) プログラミング学習(6年生)

目まぐるしく変化していく社会に対応できる資質や能力を身につけることが目的で始まったプログラミング教育。6年生では、ロボットを使って、自動ドアをつくるプログラミングを学習しました。「ボタンを押したら開き、3秒後に閉まる」「ドアの前に人が立ったら開く」「人がはさまらないようにゆっくり閉まる」など、完成に向けてチームで試行錯誤しながら取り組むことができました。

